

学校教育目標 「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

スローガン 「たくましく けんこう第一 しっかり学び まじめにコツコツがんばる子」

学校だより

ささぶえ



令和5年度 No.26 2023.11.8(水曜日)

発行文責：北代 大

地域一斉清掃をしました

先月の19日(木曜日)に地域一斉清掃を行いました。下田中学校区で取組をしていた行事の一つでしたが、本校は単独で継続して行っています。縦割り班を活用し、各地区に8グループに分かれ行いました。各地区では、平日にもかかわらず、保護者の皆さんや地域の皆さんもご協力いただきました。ありがとうございました。



【竹島地区】

清掃を終え、学校では各グループで反省等も行い、ごみを捨てないように気を付けること等話をしました。少しでも地域にごみがないように私たち大人も気を付けたいですね。



【たくさん拾いました】

ありがとうございました(校内音楽発表会)

7日(火曜日)は、校内音楽発表会に、保護者の皆さんやご家族の皆さんにお越しいただきありがとうございました。早朝にもかかわらず、たくさんの方に鑑賞していただき感謝です。



【たくさんの方に来ていただきました】

発表した3～6年生も、聞いてもらうのは初めてだったので緊張したと思いますが、毎日練習した成果が出たことと思います。明日、10日(金曜日)は本番です。本校は午後の部最初の出演です。お時間のある方はぜひお越しください。子どもたちの頑張る姿を見てあげてください。



合奏【アイドル】

緊張しながらも、頑張っています

『みんなが幸せになる竹島小学校を目指そう』